
Pedonalizzazione  di  via
Tucidide,  la  petizione
approda in consiglio ma non
passa
Non passa la proposta di pedonalizzazione di via
Tucidide, con la contestuale istituzione del doppio
senso  di  circolazione  in  via  Paolo  Caldarella,
davanti alla Cittadella dello Sport.

Il  consiglio  comunale  ha  bocciato  l’ordine  del
giorno di Damiano De Simone, con cui il consigliere
chiedeva  l’istituzione  di  una  zona  scolastica
nell’area  a  ridosso  dell’istituto  comprensivo
Wojtyla,  che  si  sarebbe  tradotto  in  una  piccola
rivoluzione del sistema di circolazione veicolare
nella zona.

Con 14 favorevoli, 11 contrari e 3 astenuti (4 erano
assenti), l’assise cittadina ha detto “no” ad un
cambiamento contro il quale l’ex assessore Andrea
Buccheri si è espresso in maniera chiara.

La proposta partiva da una petizione consegnata da
genitori di alunni della scuola al consigliere De
Simone del Gruppo Misto, secondo il quale sarebbe
stato il primo passo verso un’analoga impostazione
da adottare per tutti gli istituti comprensivi della
città, a garanzia dell’incolumità degli utenti delle
scuole, primi fra tutti gli alunni.

Pedonalizzare via Tucidide e rendere a doppio senso
di circolazione via Caldarella, tuttavia, avrebbe
comportato anche la sparizione dei posti auto lungo
la  strada.  Lo  svantaggio  in  questo  caso  sarebbe
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stato prima di tutto di chi frequenta la Cittadella
dello Sport. “Ma anche di chi ad esempio lavora a
scuola- ha fatto notare il consigliere Buccheri, che
il giorno prima aveva chiesto che la proposta fosse
portata in commissione per le verifiche tecniche del
caso”.

L’assessore  Enzo  Pantano  non  aveva  escluso  la
possibilità di istituire la zona scolastica intorno
al  Wojtyla,  ferma  restando  la  necessità  di
comprenderne  l’applicabilità.

L’argomento  a  questo  punto  sembra  dover  essere,
almeno per il momento, archiviato.

L’area di via Tucidide è stata oggetto, in un anno e
mezzo,  di  9  ordinanze  e  del  rifacimento
dell’asfalto,  nell’ambito  dei  lavori  di
riqualificazione  dell’area  Tisia-Pitia-

“Chiudere  al  traffico  la  strada-  il  commento  di
Buccheri- sarebbe stata una scelta scellerata, che
sarebbe  stato  bene,  in  ogni  caso,  discutere  in
commissione. Ovvio che la sicurezza debba essere una
priorità, ma l’amministrazione comunale si è già
mossa in tal senso negli ultimi 2 anni”


